

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



25.01.2023

Mit den Menschen sprechen, nicht über sie!

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, einen runden Tisch für die gewählten Bewohnervertreterinnen und -vertretern aus den Pflege- und Altenheimen zu etablieren.

Begründung

Viele Maßnahmen und Änderungen betreffen im Allgemeinen die Bewohnerschaft der Pflege- und Altenheime. Insbesondere wenn es die Kosten, Betreuung und Verpflegung betrifft. Wichtig ist hier unbedingt die Partizipation der betroffenen Menschen – der Bewohnerinnen und Bewohnern. Das Fazit sollte immer sein: mit den Menschen sprechen, nicht über sie!

Alexandra Gaßmann (Initiative)

Stadträtin

Andreas Babor

Stadtrat

Hans Hammer

Stadtrat

Matthias Stadler

Stadtrat

Rudolf Schabl

Stadtrat

Michael Dzeba

Stadtrat